



## 『勝つ』ことを目指して！

校長 青木 優樹恵

6月に入りました。今年も、例年通り、ビオトープにはスイレンが咲き、池の水を覆い隠すほどの緑の葉でいっぱいになっています。これも、毎年のことですが、植物だけではなく生き物も多くいるビオトープに、今、低学年の子どもたちが夢中になっています。先日、生まれたばかりの小さなバッタを見つけて、うれしそうに見せてくれました。このような自然とのふれあいのできる環境を、これからも大切にしていきたいと改めて思いました。

さて、体育大会には、多くのご来賓の皆様、保護者の皆様、地域の方々にお越しいただきました。子どもたちの練習の成果や、ねばり強くがんばる姿を観ていただき、心より御礼申し上げます。また、当日の声援だけではなく、本番に至るまで子どもたちを励まし、支援していただいたことに感謝いたします。本当にありがとうございました。

今年度の体育大会は、児童会がスローガンを募集するという初めての試みに取り組みました。短い募集期間にも関わらず多くのスローガンが集まりました。子どもたちの関心の高さが伺われます。そして、その中から選んだものを組み合わせて、今年度のスローガンが完成しました。校舎の窓に、体育大会の1週間以上前から掲示してくれたので、本番に向けて子どもたちの気持ちを高めるのに大いに役立ちました。ご覧いただけましたでしょうか。

ところで、本校の体育大会は、紅白対抗ですので、子どもたちは、『勝つ』ことを目指して練習し、本番も練習以上の力を発揮しています。文部科学省の「子供の読書キャンペーン～きみに贈りたい1冊～」の中に、『なんのために勝つのか。』（廣瀬俊朗 著、東洋館出版社）という本があります。廣瀬俊朗さんは、元ラグビー日本代表選手です。その著書の中で、廣瀬さんは“準備の大切さ”について述べています。「勝負事は準備がすべて。よい準備をすると自信も生まれて、よい結果が出る可能性が高まる。よい目標、よい練習、そして練習のためのよい準備。大切なのは、積み重ねていくということ。」子どもたちは、勝つために練習し、勝つための作戦を考えて、本番に臨みました。また、「(チームのために) 必ずその人に合った役割はある。チームに貢献できていると実感できれば、その人もポジティブになれる。」とあるように、勝つためにチームで役割を考え、一人一人が活躍できる場を設定して、競技しました。

紅組も白組も、勝つ気満々で挑みましたが、勝負ですから、結果は必ず出ます。今回の体育大会でも、くやしい思いをした子たちはいたと思います。ですが、くやしいと思うのは、真剣に準備して真剣に勝負したからです。このくやしい思いを、次に活かすことが、成長につながると考えます。廣瀬さんの著書にも、「過去ではなく、未来に対して向き合う。そして、いまの自分に何ができるかを考えるのだ。一生懸命やってきたという自負があれば、(負けても) 前を向けるはずだ。」と書かれています。“くやしいと思うのは、精一杯がんばったから” 体育大会でのがんばりを、子どもたちが次に活かすことができるように、認め、励ましてあげてください。どうぞよろしくお願いいたします。

### 【教職員の紹介】

兵庫型学習システム教員 本宮 宣義(ほんぐう のぶよし)先生が、5月15日から任用となりました。専科教員として、3年生から6年生の理科を担当します。よろしくお願いいたします。



## 6月の予定

日	曜日	主な行事
1	土	体育大会（午前中）
2	日	体育大会予備日
3	月	代休日
4	火	いじめアンケート実施日 5年出前授業（福祉落語）
5	水	諸費引落①
6	木	
7	金	歯科検診（4-1・5年）
8	土	
9	日	
10	月	水泳指導のための心肺蘇生講習（教職員向け）
11	火	
12	水	クラブ活動
13	木	
14	金	歯科検診（さくら・2・3・6年）
15	土	

日	曜日	主な行事
16	日	
17	月	朝会 諸費引落②
18	火	歯科検診（1年・4-2）
19	水	委員会活動 プール準備（体育委員会）
20	木	代表委員会
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	水泳指導開始
25	火	
26	水	脊柱側弯症検診（5年生 14:00） 5年生 6校時終了後下校
27	木	
28	金	オープンスクール（2～5時間目） ※5年生のみ5校時終了後下校 5年保護者向け自然学校説明会（14:45）
29	土	
30	日	

### 【体力テストの結果について】

3年生以上の児童に実施した『体力テスト』の結果を、6月14日までにお渡しします。持ち帰りましたら、お子様と一緒にご覧いただき、体力向上にお役立てください。

### 7月の予定

- 3日（水）成文算数チャレンジ検定
  - 12日（金）集団下校（14:00頃下校） 給食最終日
  - 19日（金）1学期終業式 大掃除（12:00頃下校）
- ※行事予定は、変更の可能性もありますので、ご了承ください。



## 集団登校班の班長さんです！



西部1-①	(6年) 田中 優羽
西部1-②	(6年) 佐藤 夕空
西部2-①	(6年) 鷹橋 凜
西部2-②	(5年) 吉田 瑚々音
西部2-③	(5年) 川端 優斗
中部1-①	(6年) 村口 悠樹
中部2-①	(6年) 萬代 大和
中部2-②	(6年) 松本 大翔
中部2-③	(6年) 三浦 仁龍
紫光苑	(6年) 池田 志龍
南部1-①	(6年) 豊川 武
南部2-①	(6年) 野本 徠輝
南部2-②	(6年) 豊田 菜月子
南部2-③	(6年) 北村 隼
東光1-①	(6年) 阿川 侑世
東光1-②	(5年) 川原 湊都
東大島1-①	(6年) 小山 朋輝
中山1-①	(6年) 波多 希実
中山1-②	(5年) 池田 珀翔
本田2-①	(6年) 鍛冶本 拓人
本田4-①	(6年) 千原 瑛太
本田5-①	(6年) 國分 十恵
本田5-②	(5年) 月坂 友愛

1年間、お世話になる班長さんたちです。副班長さんと協力して、集団登校を進めてくれます。

並んで登校できているかな？仲良くできているかな？等々、気遣いが大変ですが、成文小学校のお兄さん・お姉さんとして頑張ってくれています。

この集団登校は、成文小学校の伝統、成文小学校の自慢のひとつです。今の4・5・6年生も1年生の時は、上級生にお世話になったことでしょう。順送りですね。

ただ、子どもたち同士のことです。もめ事が起こるかもしれません。保護者の皆様方も、班長さんたちを、ぜひ応援してやっていただきたいと思います。

よろしくお願いいたします。



ありがとう

## 【毎日、ありがとうございます！！】

P T Aの皆様、地域の皆様、登下校の見守りやパトロールなど地域の未来を担う子どもたちのために、毎日ご協力いただきまして感謝申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

## 【登校後、『警報』が発令された場合の対応について】

登校後に、『警報』が発令された場合は、4月8日付【台風による警報発令 及び 大きな地震発生での登下校・対応について**保存版**】(黄色)にあるように、教職員引率のもと、集団下校をします。

また、その旨をミマモルメでメール配信します。メールを受け取るサービスは無料ですので、まだ手続きをされていない方は、手続きをお願いします。5月28日にメール配信しましたが、受け取れなかった場合は、ミマモルメにお問い合わせください。

警報が発令されましたら、こどもクラブ、児童ホームも中止です。こどもクラブの児童も、集団下校します。児童ホームの児童については、児童ホームと保護者の方で確認している「非常変災時における対応」を基本とします。

緊急対応ですので、児童個々の保護者の方への電話連絡は避けたいと思います。登校後に警報が出るかもしれない天候時は、お子様が集団下校しても困らないように、家のかぎを持たせて登校させる等、ご配慮いただけますでしょうか。警報発令時に、少しでも早く、速やかに安全に下校させたいと思いますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



### 【PTAの組織が新体制になりました】

PTA総会の決議により、新体制が確立しました。新役員の皆様、成文小学校の子どもたちのためにどうぞよろしくお願いいたします。そして、保護者の皆様と教職員でPTA活動を盛り立てていきましょう。ご協力をよろしくお願いいたします。



### 【熱中症対策】

暑さを感じる季節になってきました。まだ、暑さに身体が慣れていない状態ですので、水分補給に気をくばり、熱中症対策に万全の配慮を払いながら進めてまいります。毎日、『お茶(水筒で、多めに)』、『汗ふきタオル』を必ず持たせてください。『お茶』は凍らせると必要な時に必要な量を飲めなくなることがあるので、凍らせずに持たせてください。また、学校では基本、水道水を飲まないようにしています。また、学校のお茶を渡すことはありません。学校に水筒を忘れないように持たせてください。特に休み時間後や体育の授業後にお茶を飲みますので、準備をお願いいたします。

### 【尼崎市立成文小学校 学校いじめ防止基本方針】

本校では、学校いじめ防止基本方針を制定しています。いじめ問題への取組として、いじめを起こりにくくするための『未然防止』、いじめの兆候を見逃さないための『早期発見』、発覚・発見したいじめに対しての『早期対応』の3つを重要視し、教職員一同で取り組んでいます。学校ホームページに記載していますのでご覧ください。